

Mi Estrella



Querido Papá, cuánto tiempo, cuánto tiempo sin verte, sin oírte, sin sentirte. Cuánto tiempo echándote de menos, pensándote todos los días. Cuánto tiempo luchando porque tú, desde allí arriba digas, estoy orgulloso de ella. Es imposible pensarte y que los ojos no se me inunden de recuerdos llenos de lágrimas, es imposible no pensarte ni un solo día. Sé que este no es nuestro fin, porque una historia tan bonita no puede tener este final, pero bueno debo admitir que no estás, y que echarte de menos es un paso de aceptación y superación para mí. Seguiré buscándote en la estrella que más brille cada noche, buscándote en cada atardecer, buscándote entre sombras dispersas por el suelo. Te seguiré esperando, porque sé que tarde o temprano en otra vida nos encontraremos.

Te amo Papá. ❤

